

Radl-Ramadama

Vaterstetten entsorgt Schrotträder an den S-Bahnhöfen

Die Straßenverkehrsbehörde der Gemeinde Vaterstetten fordert alle Fahrradbesitzer auf, Fahrräder, die sich außerhalb der offiziellen Fahrradabstellplätze befinden, mit Stichtag zum 15. September aus den Bereichen der Bike+Ride-Anlagen der Bahnhöfe Vaterstetten und Baldham zu entfernen. Ansonsten werden sie im Rahmen der nächsten Schrottradaktion entfernt. Dies gilt auch für Fahrräder, die dort länger als eine Woche abgestellt werden oder fahruntauglich sind und mit einem entsprechenden Hinweisschild gekennzeichnet wurden.

Nach Ablauf des Termins werden diese mit Hinweis versehenen Räder laut Einstellbedingungen vom örtlichen Baubetriebshof abgeholt und verwahrt. Werden sie dort nicht innerhalb von zwei Wochen abgeholt, werden sie verwertet. Offensichtliche Schrotträder werden unverzüglich entsorgt.



Wir bitten Sie, diese Mitteilung zu beachten! Vorsorglich weisen wir darauf hin, dass keine Ersatzansprüche bei etwaigen Schäden durch den Transport oder das Entfernen des Schlosses übernommen werden, da Sicherheit und Ordnung Vorrang haben.

Außerdem wird mit dieser Aktion höflich darauf hingewiesen, dass die Geländer älteren Menschen als Gehstütze dienen sollen. Mit daran abgeschlossenen Fahrrädern können diese aber nur sehr eingeschränkt oder gar nicht genutzt werden. Bitte nutzen Sie alternativ die Fahrradabstellanlage Zugspitzstraße auf der nördlichen Seite des Vaterstettener Bahnhofs. Dort sind täglich einige Abstellplätze frei, die gerne zum ordnungsgemäßen und sicheren Abstellen des Fahrrads genutzt werden dürfen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Gemeinde Vaterstetten, Sachgebiet Tiefbau, Mobilität und Verkehrsrecht.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis!